De qué forma atañe a los suizos del extranjero el nuevo convenio de impuestos en la fuente

Autor(en): Engel, Barbara

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero

Band (Jahr): 39 (2012)

Heft 5

PDF erstellt am: **15.08.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-908549

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

INORAMA SUIZO Octubre de 2012 / P

De qué forma atañe a los suizos del extranjero el nuevo convenio de impuestos en la fuente

El convenio de impuestos en la fuente firmado por Suiza con Alemania, Gran Bretaña y Austria fue aprobado por el Parlamento en junio de 2012. Al cierre de esta edición, todavía no quedaba claro si tendría lugar o no el referéndum en contra del convenio. Por Barbara Engel

Los Parlamentos de Austria y Gran Bretaña ya han aprobado los convenios. A reserva de los resultados del plebiscito en Suiza y – en el caso de Alemania de la aprobación de las dos cámaras del parlamento – los tres convenios entrarán en vigor el 1 de enero de 2013.

Los tres convenios de impuestos en la fuente regulan la tributación de personas sujetas a contribución fiscal en Alemania, Gran Bretaña o Austria que tienen una cuenta o un depósito de valores en Suiza. Así pues, también los suizos en el extranjero que viven en uno de estos tres países y están sujetos a tributación en dichos países se ven afectados.

La tributación añadida del pasado

Los clientes de los bancos suizos residentes en Alemania, Austria y Gran Bretaña (excepto los territorios administrados por la Corona británica y los de ultramar) pueden declarar y pagar impuestos a posteriori por el patrimonio hasta ahora no declarado que se encuentre en cuentas o depósitos de valores en Suiza, pagando para ello un importe global único. La suma depende de la duración de la relación bancaria y el valor patrimonial y oscila entre el 21 y el 41 % para Alemania y Gran Bretaña; para Austria entre el 15 y el 38 % del valor patrimonial.

Con este importe único, todas las deudas pasadas correspondientes al pago de impuestos pendientes se consideran saldadas conforme a lo estipulado en el convenio. Y quien no quiera pagar este importe, por ejemplo porque su capital ya ha sido declarado fiscalmente, puede apoderar al banco para que comunique los datos de la cuenta a la autoridad fiscal de su lugar de residencia. Quien no quiera pagar este importe único ni comunicar los datos de la cuenta, tendrá que cerrar su cuenta bancaria en Suiza. En el caso de Alemania y Austria deberá hacerlo antes de la entrada en vigor del convenio, en el caso de Gran Bretaña antes del 31 de mayo de 2013.

Tributación de futuros ingresos

En el futuro, los bancos suizos cobrarán, con-



forme a lo estipulado en el convenio, impuestos en la fuente sobre las ganancias de capital de los contribuyentes alemanes, británicos y austriacos. Quien pague estos impuestos en la fuente habrá cumplido con ello sus obligaciones fiscales relativas a dichos ingresos en su lugar de residencia. La cuantía de los impuestos se rige por los tipos impositivos del correspondiente país de residencia y en Alemania asciende al 26,375 %, en Austria al 25 % y en Gran Bretaña, según el tipo de ingresos de capital, oscila entre el 27 y el 48 %. Quien no quiera pagar estos impuestos en la fuente, deberá apoderar a sus bancos para que comuniquen sus ganancias de capital a la autoridad fiscal del lugar de residencia. Dichas ganancias de capital serán gravadas como ingresos.

En caso de herencia

Si fallece una persona que tenía una cuenta o un depósito de valores en Suiza sujeto a contribución fiscal en Alemania o Gran Bretaña, el banco suizo impondrá sobre los valores patrimoniales un impuesto en la fuente que ascenderá al tipo impositivo más alto para impuestos sucesorios. En Alemania es del 50 %, en Gran Bretaña del 40 %. Si los herederos pagan el impuesto en la fuente, dicha suma les exime de cualquier otro pago tributario para esta herencia. Si no quieren pagar el impuesto en la fuente, tendrán que apoderar al banco suizo para que comunique los datos de la cuenta del finado a la autoridad fiscal de su lugar de residencia. Esto puede ser, según la

cuantía de los impuestos sucesorios y el grado de parentesco, más económico que pagar el impuesto en la fuente. Tanto el importe global único correspondiente a los valores patrimoniales sin declarar como los impuestos en la fuente sobre futuras ganancias de capital y herencias serán descontados directamente de la cuenta de los clientes. Los importes son anónimos, es decir que se reexpiden sin especificar el nombre a la Administración Federal Tributaria (AFT). La AFT transfiere las correspondientes sumas a la autoridad fiscal de Alemania, Gran Bretaña y Austria de forma que no se pueda conocer la identidad del cliente del banco. Así, las autoridades extranjeras reciben los impuestos que les corresponden sin que se comprometa la esfera privada de los clientes.

Con la colaboración de la Secretaría de Estado para Asuntos Internacionales de Finanzas (SIF)

Para mayor información: www.sif.admin.ch

OTROS CONVENIOS

Actualmente, el Consejo Federal está llevando a cabo negociaciones para la firma de convenios similares en otros dos países. Asimismo se firmará un convenio de impuestos en la fuente con Italia y Grecia. Otros países, también fuera de Europa, están interesados en el convenio, pero todavía no se han llevado a cabo negociaciones formales al respecto.